Nicole et Keith **Townsend-Bonjour**, leurs fils Michel, Daniel, et famille, en Australie :

Lyseline Dällenbach-Souayeh, ses enfants Laura, Christophe et Florian, son époux Mohamed, et famille, en Tunisie et en Suisse ;
Jean-François Bonjour, ses fils Loïc, Yann, et famille, à Villeneuve ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur André BONJOUR

survenu paisiblement le 9 avril 2024, dans sa 103ème année. La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Clarens, le vendredi 12 avril à 14 heures.

Adresse pour les messages :

Jean-François Bonjour, Grand-Rue 43, 1844 Villeneuve.